Wo man nackt baden geht

PERSÖNLICH Ein Kalender macht Furore, ein Haardesigner Fashion-Karriere und ein Lauf mobil gegen Brustkrebs

+2Ihre Fans warten den neuen Kalender von Theresia Hebenstreit. Die Dotzheimer Bildhauerin schafft es aber auch iedes Jahr, ihre kleinen Terrakotta-Weiber in originellen Arrangements zu fotografieren. Lautete 2014 das Thema mit allerhand Tieren garniert "Natierlich nackt", kommen die kleinen Drallen für 2015 ganz groß und vor allem so passend zu Wiesbaden heraus mit "Nackt Baden". Erhältlich ist der Kalender bei der Buchhandlung Spielen und Leden (Römergasse 20a) für 9,90 Euro. (Bilder: Hebenstreit/Archiv)

Der erste Workshop der Jaus Wiesbaden stammenden, heute in London lebenden Schnittdirektrice Nora Deubel (Bild: Archiv) war ruckzuck ausgebucht. Deshalb bietet sie noch mal einen in ihrem Elternhaus in Klarenthal an: Am 11./12. Oktober und am 29./30. November können Mode-Interessierte mit ihrer Hilfe den Schnitt eines Lieblingsteils abnehmen.





Und was gehört zur Mode zwingen dazu? Eine schicke Frisur. Da ist er der Mann der Stunde: Der Wiesbadener Haardesigner Alexander von Trentini (Bild: Privat) zauberte jetzt die Looks für das große internationale Label "Talbot Rundhof". Hinter den Kulissen der Fashon Week Paris kreierte der 35-Jährige das perfekte Styling, mit dem die Topmodels der exklusiven Abendmode der Markte das I-Tüpfelchen aufsetzten.

5 Einen besonderen Grund Zum Feiern hatte jetzt auch Hartmut Boger: Seit 25 Jahren ist er Direktor der Volkshochschule Wiesbaden. Bei einem kleinen Empfang blickte er zurück auf viele Meilensteine seiner Arbeit, in die ebenso die Gründung der Akademie für Ältere fiel wie der Umzug ins Europaviertel. VHS-Vorsitzende Rose-Lore Scholz würdigte die Verdienste Bogers auch hinter den Kulissen der erfolgreichen Institution (Bild: Privat).

Hinter den Kulissen ist nichts für Nele Neuhaus: Die Bestseller-Autorin bezeichnet sich selbst gern als "Rampensau". Und wer wäre da geeigneter als sie, vor dem Start der Frankfurter Buchmesse an einem Radiotalk teilzunehmen? Die Krimiautorin ist also am Sonntag, 5.Oktober, ab 11.05 Uhr in der Sendung "Treffpunkt" des hr4 zu Gast, um dort natürlich auch über ihr neuestes Werk zu sprechen: "Die Lebenden und die Toten" – natürlich wieder ein Taunuskrimi (Bild: Archiv).

TEin Zeichen gegen Brustkrebs setzen: Das war das Ziel des "Race for the Cure" in Frankfurt. An die 7000 Betroffene, Angehörige und Unterstützer gingen bei diesem Lauf an den Start. Darunter auch das Lauf-Team des Brustzentrums des Wiesbadener St. Iosefs-Hospitals um Dr. Antje Lehnert und Chefarzt Professor Dr. Boris Gabriel. Schon am Hauptbahnhof trafen sie auf Patientinnen und Angehörige, die sich über das Engagement und die Solidarität der Ärzte und Pfleger freuten.

Gefreut haben sich auch die Besucher des Lumen, die nach dem Stadtfest-Auftritt von UB40 dort ganz unverhofft auf Sänger Duncan Campbell trafen. Der stand lächelnd und charmant für jede Menge Selfies zur Verfügung. Was lernen wir daraus? Immer schön die Augen offenhalten, wen man so treffen könnte... In diesem Sinne: Ein schönes Wochenende!

